



Comité Technique Local de l'Aude du 28/06/2022. DECLARATION

Notre site local : <https://11.cgffinancespubliques.fr>

Monsieur le président,

Ce Comité Technique Local a pour objectif d'échanger sur le budget ou plutôt de faire un point sur le budget, sur la formation PacNum, sur l'égalité professionnelle, et sur le télétravail en 2021 dans la direction. Ce comité se tient dans un triple contexte post électoral, d'appel aux « remues méninges » par notre DG, et de crise, guerre et vie chère.

Sur le premier point, le champion désigné par les monopoles (car il avait avec succès mis en œuvre la feuille de route de l'oligarchie financière et des grandes entreprises) a été réélu avec 20,7 % des inscrits au premier tour et 38,5 % au deuxième tour, sans oublier bien sûr tous ceux qui sont privés de droit de vote de part leur nationalité ou les barrières bureaucratiques de l'administration pour s'inscrire et qui représentent plusieurs millions de personnes à une immense majorité de la classe ouvrière ou des couches populaires. L'abstention a ensuite failli battre le record de 2017 et atteint jusque 70 % dans certains départements et 80 % dans certains bureaux de vote. Vive la démocratie bourgeoise... Le nouveau gouvernement et sa nouvelle majorité ont déjà annoncé des mesures visant à faire payer le travail et exonérer le capital.

Sur le deuxième point, que dire de cet appel de M. Jérôme Fournel qui ressemble à une manière à peine déguisée de ne pas répondre aux quelques centaines de propositions de l'intersyndicale DGFIP et de s'appuyer sur des idées qui enfin diront ce que dit déjà la direction générale. Au mieux « le remue méninge » nous fait penser à un film certes modeste mais qui a fait son effet dans la grande époque des films d'horreur des années 80 : « Elmer le remue méninges » et qui mariait comme il pouvait humour et hémoglobine.

Sur le troisième point, les monopoles et profiteurs profitent de la reprise de l'économie post covid pour spéculer sur les prix et les stocks, faire monter les prix dans des crises qui se succèdent sans phase de reprise dans ce mode de production à bout de souffle. Les résultats sont une inflation à bientôt 7 ou 8 % en France d'après l'Insee et un pouvoir d'achat qui chute après avoir baissé depuis des années. C'est dans ce contexte qu'ont été

annoncées des promesses gouvernementales pendant les élections, que va se négocier le point d'indice des fonctionnaires qui a perdu plus de 24 % en 20 ans (soit une perte moyenne de 430 euros pour un C, 550 euros pour un B, 840 euros pour un A), des arrangements pour que les fonctionnaires ne se retrouvent pas en dessous du smic à l'embauche et avec des déroulements de carrière écrasés. Egalement un RDV est prévu le 07 juillet avec la direction générale. C'est pourquoi notre intersyndicale audoise a appelé comme dans d'autres départements à un rassemblement devant notre direction à Carcassonne le 30 juin à partir de 17h. Dans le même temps, c'est la militarisation des pays de l'Union européenne et chaque pays France comprise annonce toujours plus de dépenses de guerre.

Dans ce comité technique local, notre élu titulaire CGT et son suppléant ont également des questions diverses. Nous voulons savoir comme nous avons demandé au dernier CTLocal quelle est la situation du téléphone dans chaque service, sur chaque site ; nous voulons avoir un point sur la campagne d'impôt sur le revenu qui vient de se passer, sur la mise à jour future de la TH, le transfert de la taxe d'aménagement à la DGFIP pour le département, le foncier innovant dans l'Aude ; nous voulons un point le plus détaillé possible sur le mouvement de mutation local ainsi que les vacances ou sous-effectif, les suppressions de postes que vous commencez à envisager, les chiffres des ministères ; nous voulons un point sur la baisse des horaires d'accueil au public envisagée à Limoux, baisse qui sur les petits sites comme Limoux amène à ce que nous avons tous constaté : leur disparition ; nous voulons un point sur l'enveloppe de 56 586 euros du fonds pour l'amélioration des conditions de vie au travail dont les propositions ont été votées en avril. Nous voulons un point sur le NRP. D'autres questions diverses seront posées par notre section CGT en fin de séance.

Nous le disons tout dépend du rapport de force que nous construirons autour de nos revendications légitimes. Tout cela dépend de nous seuls, le chemin est difficile mais nous lutterons avec détermination avec cet espoir.

Les élus et suppléants de la CGT Finances Publiques Aude

mel : cgt.ddfip11@dgfip.finances.gouv.fr et cgtddfip11@gmail.com